

きょうの米原高校(1年生 薬物乱用 交通安全講座 1学期終業式)



いよいよ梅雨が明け、本格的な夏の始まりです。校門付近には小さなひまわりの花が咲いています。

県内では熱中症警戒アラートが発表されるなど暑さへの対応が必要になってきました。

14日。米原警察署の署員の方が来校され、薬物乱用講座、交通安全講座が実施されました。



他人ごとではなく、身近な問題として、薬物を使用することの恐ろしさや自分を律してそれを断ることについてお話いただきました。また、自転車を利用することの多い高校生にとって、自転車のマナーやルールを遵守することの大切さについてもお話いただきました。社会を支える一員として、生徒の皆さんが自らの行動を振り返るきっかけになればと願います。

20日。終業式が放送で実施されました。



感染症対策と熱中症対策の観点から、本年度も放送での終業式が実施されました。

校長先生からは、1学期をふり返り、今般の災害の対策について、コロナ禍の中の社会の分断についてのお話から、プレイディみかこさんの「他者の靴を履く」(=相手の立場に立つ)視点などについてのお話がありました。

生徒会から、1学期に活躍した部活動の紹介、全国総合文化祭への壮行会が放送で実施されました。

いよいよ長い夏季休業が始まります。暑さに負けず充実した夏季休業を過ごしましょう。

